



## Presentación del Proyecto

El proyecto consiste en la implantación de un servicio de alquiler de patinetes eléctricos en la ciudad de Valladolid, concebido como una solución de movilidad urbana sostenible, accesible y adaptada a las necesidades reales de la ciudad. La iniciativa busca facilitar desplazamientos cortos de forma rápida y eficiente, reduciendo la dependencia del vehículo privado y complementando el transporte público. El servicio se apoya en una flota segura y bien mantenida, una aplicación intuitiva y el cumplimiento estricto de la normativa vigente, integrándose de manera ordenada en el entorno urbano y contribuyendo a una movilidad más limpia y responsable.

Dirigido principalmente a estudiantes, trabajadores y visitantes, el proyecto apuesta por un modelo flexible y económico que favorece el uso cotidiano del patinete eléctrico como alternativa de transporte. La colaboración con el Ayuntamiento de Valladolid y con distintos agentes locales permite adaptar el servicio a las ordenanzas municipales y a las dinámicas de la ciudad, mientras que el compromiso con la sostenibilidad, la educación vial y la experiencia de usuario refuerza una propuesta pensada para mejorar la movilidad urbana y la calidad de vida en Valladolid.